



# CATATKAN TIGA KEMENANGAN TANDANG BERUNTUN



PSIM JOGJA

**BOYOLALI** - PSIM Jogja mampu mencatatkan tiga kemenangan secara beruntun dalam laga tandang. Ini setelah berhasil menumbangkan tim tuan rumah

Nusantara United dengan skor 2-1 di Stadion Kebogiro, Boyolali, pada pekan kelima lanjutan kompetisi pertandingan Liga 2 2023/2024, kemarin (14/10) »

*Baca Catatkan... Hal 2*

**TREN POSITIF:** Selebrasi para pemain PSIM Jogja usai mencetak gol ke gawang tuan rumah Nusantara United pada pekan kelima Pertandingan Liga 2 2023/2024, kemarin (14/10). PSIM unggul 2-1 atas Nusantara United.

# Catatkan Tiga Kemenangan Tandang Beruntun

Sambungan dari hal 1

Laskar Mataram tampil tanpa pemain asingnya Alexsandar Rakic dan Andreas Esswein sejak *kick off* babak pertama. Meski sejak awal tuan rumah mampu mendominasi permainan, anak-anak Jogja malah bisa unggul terlebih dahulu. Di babak pertama unggul 2-0 dari Nusantara United.

Keunggulan PSIM Jogja dibuka pada menit ke-14 oleh I Nyoman Sukarja yang tanpa kawalan dari pemain Nu-

santara United. Sundulan manisnya mampu membuka keunggulan setelah mendapat umpan dari Indra Setiawan. Dari gol itu, PSIM berhasil unggul 1-0 terlebih dahulu dari tim tuan rumah.

Tak berselang lama di menit ke-25, dengan memanfaatkan serangan balik PSIM melalui kaki Ari Maring mampu mengandakan keunggulan. Setelah memanfaatkan bola liar dari tendangan Indra Setiawan yang diblok pemain lawan. Sehingga kedudukan menjadi 2-0 untuk keunggulan

sementara PSIM.

Setelah itu tim tuan rumah terus mendominasi permainan, ada banyak ancaman yang diluncurkan di pertahanan PSIM. Namun, kesigapan para pemain belakang dan kiper muda Khairul Fikri, mampu mematahkan serangan Nusantara United.

Laskar Macan Dahang Borneo itu pun terus mendominasi pertandingan. Pada menit ke-35 Nusantara United mempunyai peluang emas melalui pemain asingnya. Namun serangan itu mampu

diantisipasi dengan baik oleh penjaga gawang Khairul Fikri.

Walaupun Nusantara United terus mendominasi permainan pada babak pertama, tuan rumah belum bisa membobol gawang PSIM. Sehingga skor 2-0 untuk keunggulan sementara Laskar Mataram bertahan hingga turun minum.

Pada babak kedua tim tuan rumah masih mendominasi jalannya permainan. Banyak serangan yang diluncurkan ke gawang PSIM. Namun kesulitan lini belakang dan kegigihan kiper dari Las-

kar Mataram mampu membendung berbagai serangan tuan rumah.

Pada menit ke-52 PSIM sempat memberikan sebuah ancaman melalui kaki Diaz Ang dari luar kotak penalti, setelah memanfaatkan bola liar. Namun tendangannya masih membentur mistar gawang dari Nusantara United.

Tuan rumah yang tampil di kandang sendiri terus mengencarkan serangan demi

serangan ke gawang PSIM. Alhasil pada menit ke-64 Nusantara United mampu memperkecil kedudukan melalui tendangan cantik Arif I'tibar, sehingga kedudukan menjadi 2-1.

Tak sampai di situ, Nusantara United yang masih tertinggal terus mendominasi permainan dan memberikan ancaman ke gawang PSIM. Akan tetapi serangan yang mereka lancarkan tidak mem-

buahkan hasil sampai laga usai. Skor tetap bertahan 2-1 sampai laga usai.

Dengan kemenangan itu, Laskar Mataram mampu memperpanjang rekor tiga kali kemenangan laga tandang pada putaran pertama kompetisi Pegadaian Liga 2 2023/2024. Dan dari kemenangan itu, PSIM berhasil naik ke posisi 2 klasemen sementara grup 2 kompetisi ini. (ayu/laz/hep/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005